

平成25年12月5日

京都大学記者クラブ所属報道機関各社御中

京都ノートルダム女子大学

2013年フィリピン台風への 「救援金」募金活動について

2013年11月に発生した台風30号により、甚大な被害を受けたフィリピンを少しでも支援したいと、京都ノートルダム女子大学では、学生たちによる自発的な「救援金」募金活動が続けられています。中心となっているのは人間文化学部・英語英文学科の学生たちです。共に学んでいるフィリピンからの留学生を通して事態の深刻さを知り、「自分たちに何ができるのか」を考えた結果、救援金の募金活動を始めました。募金は日本赤十字社を通じ、被災者救済のため全額寄付させていただく予定です。

救援金受付のため、11月22日（金）から学内に複数の募金箱が設置されていますが、12月9日（月）には、英語英文学科の学生有志とフィリピンからの留学生と一緒に募金の声掛けをする予定です。少しでも多くの方々に救援金募金活動についてご理解、ご協力いただきたく、取材をご検討いただけましたら幸いです。

日時：平成25年12月9日（月）12：25～13：10

場所：京都ノートルダム女子大学 学生食堂

【このプレスリリースに関するお問い合わせ先】

京都ノートルダム女子大学 広報室
（担当： 広報室長 矢野 徹）
〒606-0847 京都市左京区下鴨南野々神町1番地
TEL: 075-706-3659 FAX: 075-706-3880
E-mail: information@notredame.ac.jp
Web: <http://www.notredame.ac.jp>